

redacción médica

Muere Juan Carlos Sánchez, jefe de Urgencias del Hospital Río Ortega

El especialista ha muerto mientras realizaba una parte del Camino de Santiago junto a su familia



Fachada del Hospital Río Ortega.

17 jul. 2024 14:00H

POR [XAVIER MAGRANER](#)

Juan Carlos Sánchez Rodríguez, jefe de sección del Servicio de Urgencias del **Hospital Río Ortega**, ha fallecido mientras realizaba el **Camino de Santiago**. El especialista murió con 58 años durante el paso de la parroquia de Castromaior, en la localidad lucense de Portomarín.

Tal y como comunica el medio *El Norte de Castilla*, los primeros indicios apuntan a que el especialista sufrió un **infarto**. Tal y como comunica a *Europa Press* fuentes del 112, dos ambulancias, el equipo sanitario de Atención Primaria y el helicóptero del servicio de Urgencias Sanitarias de Galicia se desplazó al lugar indicado para intentar socorrerle. Pese a ello, los sanitarios que llegaron al emplazamiento

señalado **no llegaron a trasladar al médico**, que falleció pese a las maniobras de reanimación que se le realizaron.

Trayectoria y experiencia de Sánchez Rodríguez

El especialista era **médico de Familia** y llevaba muchos años trabajando en el hospital Río Hortega, al que aterrizó después de realizar la **residencia MIR** en el hospital de **Medina del Campo**.

Sánchez acabó la carrera de Medicina en 1995 y posteriormente decidió formar parte de la **Sociedad de Medicina de Familia y Comunitaria de Castilla y León**, donde se integró en el grupo de Urgencias, con el que se encargaba de dar formación sobre técnicas de reanimación cardiopulmonar (**RCP**).

Además, era coordinador del programa Esvap en Castilla y León, que fomenta la formación en **RCP**, práctica que no le pudo salvar la vida cuando los sanitarios desplazados trataron de reanimarle.

Agradecimientos y despedidas de compañeros

Tras esta noticia, numerosos compañeros de trabajo y amigos de Sánchez han utilizado las redes sociales para dedicarle un último adiós. Desde **Socalemfyc**, un grupo de médicos de Familia de Castilla y León, han publicado en X su "más sentido pésame a la familia, amigos y compañeros de Juan Carlos Sánchez Rodríguez".

The image shows a screenshot of a tweet from the account @SOCALEMFYC. The tweet was posted on July 17, 2024, at 17:42. It reads: "Desde la Socalemfyc, transmitimos nuestro más sentido pésame a la familia, amigos y compañeros de Juan Carlos Sánchez Rodríguez, jefe de sección del Servicio de Urgencias del Hospital Río Hortega, quien fue socio de Socalemfyc y [link]". Below the text is a photograph of a modern hospital building with a sign that says "URGENCIAS" and "Sacyl". To the right of the building is a circular profile picture of a man with glasses and a white coat, identified as Juan Carlos Sánchez Rodríguez. At the bottom of the post, there is a link to "elnortedecastilla.es" and a summary of the news: "Muere un médico del Río Hortega mientras hacía el Camino de ... El jefe de sección del Servicio Urgencias del hospital Río Hortega, Juan Carlos Sánchez Rodríguez, falleció de un infarto a los 58 ...".

 SOCAL EMFYC
@SOCAL EMFYC · Seguir

Miembro del grupo de Trabajo de Urgencias y coordinador del ESVAP en Castilla y León, con mucha actividad docente en la #RCP a toda la población. DEP.



elnortedecastilla.es
Muere un médico del Río Hortega mientras hacía el Camino de Santiago...
El jefe de sección del servicio Urgencias del hospital vallisoletano, Juan Carlos Sánchez Rodríguez, falleció a los 58 años tras desplomarse en la ...

10:22 a. m. · 17 jul. 2024

1 Compartir

[Leer más en X](#)

Por otra parte **Dani Ramos**, especialista en Cuidados Paliativos Domiciliarios del Río Ortega, escribe en X que hoy "el hospital está de luto. Se ha ido un gran profesional y mejor persona. A pesar de la tristeza mis compañeros y compañeras están ahí, con coraje y pasión por cuidar".

 Dani Ramos
@PaliativosTeam · Seguir

X

Hoy el Servicio de Urgencias de mi hospital, Rio Hortega, está de luto. Se ha ido un gran profesional y mejor persona. A pesar de la tristeza mis compañeros y compañeras están ahí, con coraje y pasión por cuidar. Si vais por allí estaré bien darles un abrazo.

9:27 a. m. · 17 jul. 2024

34 Compartir

[Leer 5 respuestas](#)